

2019/04/11 自己投資

今回のグループコンサルのテーマは
「自己投資」です。

日々の日常に流されて、自己投資を忘れていませんか？

7つの習慣でいう、第2領域の時間のみが未来を変えます。

注)

第1領域：緊急かつ重要なこと

第2領域：緊急度は低いけれど、重要なこと

第3領域：緊急だけれど、重要ではないこと

第4領域：緊急度は低く、重要でもないこと

今回は、多忙な日々を送っている方が多い中、
第2領域の時間をしっかり取ることの重要性を
再認識する内容になりました。

■今回の音声を聞くメリット

・ベストセラー書籍「7つの習慣」

第1領域：緊急かつ重要なこと・・・マンションの水漏れ、火事など

第2領域：緊急度は低いけれど、重要なこと・・・自己投資、計画、本を読むなど

第3領域：緊急だけれど、重要ではないこと・・・電話、メール、来客など

第4領域：緊急度は低く、重要でもないこと・・・ネットでダラダラなど

今回のテーマ「自己投資」は第2領域になります。

・「自己投資」をしていくには、気合い、根性、やる気では長続きしません。
やる気を上げるよりも、習慣化したほうがよい事がわかります。

・自己投資は大事だとは思っていても、なかなか時間が取れない。
では、自己投資をやっている人は、どう習慣化しているのでしょうか。
会員さんやトレーナーの事例を聞くことができます。

- 時間が取られているものは、工夫次第でどうにかかります。
例えばメールが多いなら、来ないように工夫する。
電話だったら、来ないように。午前中は取らないなど。
- アポイントを入れることも、有効であることが分かります。
例えばアルティメットの方なら、担当トレーナーにアポを入れて、
次まで物件〇〇を探しておきますなど。
一人ではやれなくても、人の約束は守るという責任感を使います。
- 自己投資をするにあたり、しっかり時間を取れている人は、
過去にそれで成功体験があるとわかります。
- 多くの方は、メイン収入である第1領域を頑張ってる人が多いですが、
自己投資を含め、第2領域を頑張る事で、次第に第1領域が減り、
今よりもっと収入が増えるという事がわかります。
- 本気で自己投資をすると決めた場合、趣味や家庭サービスなど、
一時的にストップする必要がありますが、そのかわり、
自分に何倍何十倍にもなって返ってきます。

■今回の感想

成功体験に基づいた成功の法則が理解できました。
今後は、自分の時間をもっと不動産関係に投資していき、
今まで隙間時間で行ってきていたことをメインの仕事の時間と
だんだん置き換えたいと思います。
(関東地方 みやびさん)

zoom になってから、初めてグループコンサルに参加しました。
今までオンタイムで参加せず音声で聴いていました。
不動産投資活動を少し休んでおりましたが、4月からアクセルを
踏みこむために、本日、オンタイムの時間を確保しました。

本日のグループコンサルを聴いて、やはり環境を整えることが
成功への近道だと確信しました。非常に参考になりました。
(関東地方 えだまめさん)

ノータイムポチを取り入れて行動していこうと思いました。
思い切って第二領域にとびこんでいきたいと思います。
(九州地方 あいぼうさん)

今の自分は、追い込まれた状態である事に気づきました。
そして、ノータイムポチをしました。
まさに、アドバンスに入会したことは、間髪入れずに
行動に移した状態だと思っています。

今後は、不動産投資以外、排除するものはして、
やるしかない状況に身を置き、絶対に達成したいと
強く思いながら勉強し、行動あるのみだと思いました。
(中部地方 みっちーさん)

目の前に現れる課題をひたすらにこなしていけば、
仕事をやっている気分と、それなりの充実感は味わえます。

でも、それが今、本当に必要な領域の WORK なのか？
そこを見極め、真に今、取り組むべきことに専心することで
必要な時に必要な手を打つことができる。
そんな自分であらねばと、改めて心に誓いました。

でも。悲しいかな、それが簡単にできはしない。
そんな弱さもまた、人と言う存在。
(村田さんが「私も含めて」と強調されていたことが印象的でした)

であるならば、その弱さに飲み込まれないように、
しっかりと集中できる環境や時間をつくり、
そこに自分を追い込みたいと思います。

また、才津さんが言われていた「餅は餅屋」理論も印象的でした。
誰に何を、どのタイミングで相談するのか？
そもそも、そこから間違えると、無用の遠回りをしてしまう。
こちらも、しっかり意識したいと思います。

あと、最後に村田さんが仰った言葉。
「ステージが変われば、おのずと視野が変わる。
そうすれば、新たな第1～第4領域も見えてくる。
裏を返せば、それを見い出せなければ、道を踏み外してしまい、

「ネトゲ廃人となるリスクもある(笑)」

この言葉は、もうすぐ専門化する立ち位置にあるものとして、
しっかりと刻んでおこうと思いました。
ありがとうございます。

(関西地方 MOLTA さん)

自分から見て、成功者だと思っている方々のマインドの一部を
知ることができた気がします。

今後は、重要度の高いものを後回しにしない、
特に第2領域への配分を少し無理してでも高めていくというのは
強く意識してやっていきたいと思いました。

(東海地方 あーるさん)

今の状況を変えるには、何かを捨てなければならないように感じました。
片手間にできるものではなく、真剣に取り組むからこそ
結果が出るのかなと思います。

今後は、自分の時間を第2領域にシフトチェンジして行きたいと思います。
そして自由な時間をたくさん作りたいです。ありがとうございました。

(関東地方 M さん)